

Bonjour à tous les parents et joueurs M18.

Sous la direction de Terry Tsarouhas nous sommes fières d'offrir aux M18+ une opportunité d'être un mentor dans l'association de hockey MRO. Les mentors seront invités à contribuer environ 2 heures par semaine pour aider les entraîneurs/parents sur la glace avec des joueurs plus jeunes (M9, M11 ,M13).

Détails ci-dessous.

Pour plus d'informations, Terry (terry.tsarouhas@hotmail.com)

Under the leadership of Terry Tsarouhas, we are pleased to provide our M18+ players with the opportunity to be a mentor. Mentors will be asked to contribute ~ 2 hours per week assisting coaches/parents on the ice with younger players (M9, M11, M13).

Details below.

For more information contact Terry (terry.tsarouhas@hotmail.com)

Chers joueurs,

J'espère que ce message vous trouvera bien. Nous avons une opportunité passionnante pour laquelle nous pensons que vous seriez parfait : devenir mentor au hockey. Comme vous avez tous fait preuve d'un dévouement et d'une passion exceptionnels pour le sport, nous pensons que vous pouvez tous avoir un impact significatif sur nos jeunes joueurs. Voici dix raisons impérieuses pour lesquelles vous devriez envisager de devenir mentor au hockey :

1. ****Partagez votre amour pour le jeu : **** Vous avez une véritable passion pour le hockey et être mentor vous permettra de partager cet amour avec les autres.

2. **Inspirez la prochaine génération :** Votre dévouement et vos compétences peuvent inciter les jeunes joueurs à travailler dur et à atteindre leur plein potentiel.

3. **Développer des compétences en leadership :** Le mentorat vous aidera à améliorer vos compétences en leadership, un atout précieux dans tous les aspects de la vie.

4. **Améliorez votre confiance :** Enseigner et guider les autres renforcera votre confiance et votre estime de soi.

5. **Redonner à la communauté :** Le mentorat est une façon de redonner à la communauté du hockey qui vous a apporté tant de joie.

6. **Apprenez la patience et l'empathie :** Travailler avec des débutants vous apprendra la patience et l'empathie, des compétences essentielles dans la vie quotidienne.

7. **Construisez des amitiés durables :** Vous nouerez des liens solides avec vos mentorés et vos collègues mentors.

8. **Améliorer les compétences en communication :** Une communication efficace est une compétence clé que vous développerez en tant que mentor.

9. **CV et candidatures universitaires :** L'expérience de mentorat apparaît parfaitement sur les candidatures universitaires et les futurs curriculum vitae.

10. **Ayez un impact durable :** Vos conseils peuvent façonner de manière positive l'avenir des jeunes joueurs de hockey, créant ainsi un héritage durable.

Si vous êtes intéressé, veuillez nous le faire savoir et nous pourrons vous fournir plus d'informations sur la manière de vous impliquer. Ensemble, nous pouvons créer une communauté florissante de joueurs de hockey qui sont non seulement talentueux sur la glace, mais également passionnés par la transmission de leurs connaissances et de leur amour du jeu.

À TOUS LES PARTICIPANTS, nous remettons une lettre de recommandation

Merci d'avoir considéré cette opportunité.

Dear Players,

We have an exciting opportunity that we believe you would be perfect for – becoming a mentor in hockey. As all of you have shown exceptional dedication and passion for the sport, we think you can all make a significant impact on our younger players. Here are ten compelling reasons why you should consider becoming a hockey mentor:

1. **Share Your Love for the Game:** You have a genuine passion for hockey, and being a mentor will allow you to share that love with others.
2. **Inspire the Next Generation:** Your dedication and skills can inspire younger players to work hard and reach their full potential.
3. **Develop Leadership Skills:** Mentoring will help you enhance your leadership skills, a valuable asset in any aspect of life.
4. **Boost Your Confidence:** Teaching and guiding others will boost your confidence and self-esteem.
5. **Give Back to the Community:** Mentorship is a way to give back to the hockey community that has given you so much joy.
6. **Learn Patience and Empathy:** Working with beginners will teach you patience and empathy, essential life skills.
7. **Build Lifelong Friendships:** You'll form strong bonds with your mentees and fellow mentors.

8. **Enhance Communication Skills:** Effective communication is a key skill you'll develop as a mentor.

9. **Resume and College Applications:** Mentorship experience looks great on college applications and future resumes.

10. **Make a Lasting Impact:** Your guidance can positively shape the future of young hockey players, creating a lasting legacy.

If you're interested, please let us know, and we can provide more information about how to get involved. Together, we can create a thriving community of hockey players who are not only skilled on the ice but also passionate about passing on their knowledge and love for the game.

TO ALL PARTICIPANTS we will give a letter of recommendation.

Thank you for considering this opportunity.